

Fünf Medaillen auf Bundesebene errungen

Schießsport: Freiheiter Schießsportgemeinschaft bei Deutschen Meisterschaften in München erfolgreich

OSTERODE-FREIHEIT (up). Die Deutschen Meisterschaften 2008 sind für die Schießsportgemeinschaften der Schützenbrüderschaft Freiheit erfolgreich zu Ende gegangen. Insgesamt brachten die Sportler aus München fünf Medaillen mit nach Hause und freuten sich über zahlreiche persönliche Bestleistungen.

Jugendklasse

Der große Wurf gelang Laura Kaup im Wettbewerb Kleinkaliber (KK) Liegend der Jugendklasse. In der Einzelwertung erzielte sie 593 von 600 möglichen Ringen und wurde damit überlegen neue Deutsche Meisterin. In der Teamwertung sicherte sie zudem gemeinsam mit Laureen Schmidt (586/11.) und Alexander Bederke (576/21.) die Bronzemedaille.

Schmidts große Stunde schlug mit 571 Zählern im KK Dreistellungskampf 3x20 Schuss. Ihr Resultat bedeutete neue persönliche Bestleistung und die Deutsche Vize-Meisterschaft.

Die Mannschaft mit Schmidt, Bederke (556/16.) und Kaup (554/32.) landete auf dem sechsten Rang. Stephanie Dreilich überzeigte bei ihrem ersten Auftritt in München mit neuer eigener Bestmarke von 548 (51).

Juniorenklasse

Im selben Wettbewerb gelang dem Juniorenteam mit Maximilian Kief (571/7.), Nils Taeger (569/9.) und Maik Wonigeit (567/10.) der Sprung auf das Siegerpodest: Mit 1707 Ringen gewannen sie Bronze. Chris Leimeister (550) belegte Platz 35, Florian Hoheisel (538) kann auf den 55. Rang. Im Wettkampf KK Liegend überzeugte Wonigeit im Einzel Junioren B. Für 592 Ringe wurde ihm eine weitere Bron-



Die Bronzemedaille im KK 3x20 Schuss (von links): Maik Wonigeit, Nils Taeger und Maximilian Kief.

zemedaille überreicht. Leimeister (585) und Hoheisel (580) belegten die Plätze 22 und 36, Kief bei den Junioren A ebenfalls 22 (582).

Mit dem Luftgewehr (LG) qualifizierte sich Vorjahressieger Kief für das Finale der besten Acht und erreichte den siebten Rang. Mit zwei persönlichen Bestmarken präsentierte sich die amtierende Sportlerin des Jahres der Stadt Osterode, Ekaterina Rybin, in bestechender Form. Im KK 3x20 (566) und KK Liegend (586) wurde sie jeweils 15. und war damit stärkste niedersächsische Juniorin. Mit dem Liegend-Resultat egalisierte sie zugleich den bestehenden Vereinsrekord.

Damenklasse

In der Damenklasse brillierte die Nummer eins des Regionalliga-Teams, Gabi Zimmermann. Mit dem Luftgewehr kam sie auf 392 Ringe (37.), im KK Liegend erreichte sie sogar 587 Punkte und Platz 33.

Herrenklasse

Thorsten Berndt (Herren) erzielte für den KKSSV Hattorf im KK 3x20 561 Ringe (97.), Kersten Olbrich in der Altersklasse mit der Luft- (363) und der Freien Pistole (523) die Plätze 41 und 22.

Wettkampf in Freiheit

In wenigen Wochen beginnen die Vorbereitungen auf

die nächste Saison. Team Freiheit, im vergangenen Jahr Zweiter der Regionalliga, ist Ausrichter des ersten Wettkampfes in der zweithöchsten Deutschen Klasse.

Moderne Zehn-Meter-Halle

Am 2. November empfängt die Mannschaft von Trainer Christian Pinno in ihrer modern erweiterten Zehn-Meter-Halle zum Saisonauftakt unter anderem den Vorjahresmeister Bramgau.

Vorbereitungen auf neue Saison

Bereits am 27. September stellt sich das Team – ebenfalls im Freiheiter Schützenhaus – im Rahmen der Vorbereitung dem mit zahlreichen Europameistern und WM-Teilnehmern besetzten Bundesligisten SV Wolthausen. Interessierte Gäste sind zu beiden Veranstaltungen eingeladen.

Weitere Informationen

Weitere Informationen im Internet: www.sbfreiheit.de.



Die extra gestalteten Medaillen im Olympiejahr 2008. FOTOS: PINNO